



Intervention sur les dangers du tabac en 4ème

publié le 15/05/2016 - mis à jour le 26/05/2016

Les élèves de 4èmes ont assisté à une **intervention sur les dangers du tabac**, faite par une bénévole de la **Ligue Contre Le Cancer**, le lundi 4 avril dernier. Le bilan établi après consultation des élèves est positif.

Ils ont trouvé l'intervention très instructive et sont globalement sortis de la salle avec un sentiment de dégoût et une volonté de ne jamais fumer. La présence de photos a beaucoup aidé !

Beaucoup connaissaient déjà certains aspects du sujet mais ils ont tous bien pris conscience des nombreuses **conséquences néfastes du tabagisme** : ils ne pensaient pas que le tabac pouvait provoquer **autant de maladies** et même qu'on pouvait **en mourir** à cause de tous **les produits toxiques que contient la cigarette** !

Ils ont aussi retenu, et on a pu sentir une **réelle peur**, l'existence du **tabagisme passif** : fumer a encore plus de conséquences sur les gens alentour que sur les fumeurs eux-mêmes !

Nous espérons pouvoir reconduire ce temps d'échanges l'an prochain en essayant de répondre encore plus aux questions de nos élèves.

Nous remercions **Mme Narzul** pour sa disponibilité et sa gentillesse et espérons que les élèves sauront relayer les informations auprès de leurs parents ou amis fumeurs... **Bonne santé à tous**

Portfolio

